

Compte-Rendu de la réunion généalogie du 3 mai 2016

Etaient présents : Yolande Guerné, Brigitte Hirschell, Jean-Luc Lobjeois, Jean-Jacques Pansiot, Jean-Louis Scheidt. Excusés : Micheline Debus, Thérèse Gallani, Hubert Oberbach.

Lors de cette réunion nous avons fait part de nos recherches (et parfois de nos trouvailles) actuelles. Jean-Luc cherche des informations sur les "aciéries de Nanterre" où a travaillé son grand-père au début de la grande guerre. Brigitte a fait quelques avancées quand elle a découvert que dans ses ancêtres figure un couple mixte catholique - protestant. Par ailleurs elle cherche des informations sur un ancêtre qui semble avoir un travail itinérant en Alsace tout en étant bürger de Strasbourg : un acte indique schaffner : à quoi cela correspond-il ?

Yolande a trouvé sur internet une grand-mère qui a vécu en Turquie.

Finalement Jean-Jacques a présenté une nouvelle fonctionnalité de geneanet qui permet de visualiser une carte géographique (googlemaps) avec l'indication des lieux où on vécut nos ancêtres (lieux de naissance, mariage, décès renseignés dans l'arbre sur geneanet). Une animation permet aussi de voir comment la répartition géographique a évolué dans le temps.

V o i r <http://www.geneanet.org/blog/post/2016/03/cartographies-animees-voir-evoluer-vos-ancetres>

Notre prochaine réunion (la dernière de l'année) aura lieu mardi 7 juin. Jean-Claude Martzloff devrait être présent à cette occasion.